
国際ロータリー第2640地区

和歌山東ロータリークラブ
URL：http://www.werc.jp　E-mail：info@werc.jp

ロータリーは
世界をつなぐ

奉仕活動を支え、助け合い
次につなげるクラブ活動 2019-2020年度

和歌山東ロータリーの
テーマ

2019-2020年度  国際ロータリーのテーマ

❹みんなのためになるかどうか❸好意と友情を深めるか❷みんなに公平か❶真実かどうか
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会 長 報 告� 赤井　雅哉  会長

幹 事 報 告� 佐藤　義記  幹事

　みなさん、こんにちは。
　先週はお盆休みの為休会でしたが、ゆっくりできたでしょうか。私はなにかバタバタのお盆でした。
　本日は中野均ガバナー、森本芳宣ガバナー補佐においでいただいております。緊張しております。そして
100年の鐘を持ってきていただき、開会の点鐘も手が震えました。この後中野ガバナーにガバナーアドレスを
お話ししていただきます。しっかり聞いてそして今年のこれからのクラブ活動に生かしていきたいと考えております。
　本日はどうぞよろしくお願いします。

　国際ロータリー　マーク・ダニエル・マロー
ニー会長について
　25歳の時、ロータリークラブ入会。30歳の時、
クラブ会長。34歳で地区ガバナーに就任され
ました。今までに、国際ロータリーの重要な役
職に携わっておられました。奥様もロータリア

ンです。ご夫婦でアラバマ州ジケーター・ロータリークラブに所属
しています。
　2019-20年度の会長テーマ「ロータリーは世界をつなぐ」につ
いて、PETSと地区研修・協議会でご説明させていただきましたが、
改めてクラブ会員の皆さまにお伝えさせて頂きたく思います。
　まず、最初に協調事項についてです。「ロータリーは成長させる
ことです。」それは、奉仕活動やプロジェクトのインパクトを成長さ
せること、また、最も重要なことは、会員を増やすことです。と述
べられています。そして、ロータリーでの経験の中核にあるのは「つ
ながり」であるとマローニー会長は信じています。
　今、皆様方のクラブにおいて、会員増強に苦慮されていると思
いますが、引き続きご努力願いたく思います。

　続いて、マローニー会長は、「ロータリーで私たちは、お互いの
違いを超え、深く、意義あるかたちでお互いにつながることができ
ます。」また、「ロータリーがなければ出会うことがなかった人びと、
職業上の機会、私たちの支援を必要とする人たちとのつながりを
もたらしてくれる」と。
　「つながり」についてですが、皆さまは、ロータリーに入会され
た時は、どなたかの紹介で入られたことと思います。その方と「つ
ながっていた」のではないでしょうか。また「つながり」があって
入会を勧められた方もあったことでしょう。会長テーマ「ロータリー
は世界をつなぐ」は、本当に解りやすい内容です。皆さまの趣味
や職業を通してロータリーをつないで頂ければ有難く思います。
　マローニー会長は、「ユニークなネットワークを駆使するロータリー
を通じて私たちは、人類の素晴らしい多様性とつながり、共通の
目的において末永く続く深い絆を創り出します。私たち全員をつな
ぐのはロータリーです。」と言われています。さらに、忙しい職業
人や家族の都合でも忙しい会員にもリーダーの役割を果たしてくれ
るよう促しました。
　国連との関係について、この焦点は、多くのロータリー奉仕プロジェ
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ガバナーアドレス� 国際ロータリー第2640地区ガバナー　中野　均さん

三木　保典さん（69才）
田原　久一さん（68才）
佐藤　義記さん（52才）
亀田　直紀さん（53才）
片岡　聖佳さん（55才） お め で と う ご ざ い ま す

お誕生日お祝い

国際ロータリー第2640地区　ガバナー公式訪問
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❹みんなのためになるかどうか❸好意と友情を深めるか

❷みんなに公平か❶真実かどうか

クトが支援する国連の持続可能な開発目標であります。ロータリー
は世界中の人道的課題に取り組むため、国連と共に活動してきま
した。国連は今日、ロータリーに対し、非政府組織の相談役に対
して与える中で最高の立場を認めています。「ロータリーは、より
健康で、平和で、持続可能な世界に対する国連の継続したコミッ
トメントを共有しています。ロータリーはほかの組織にはかなわな
いものを提供します。つまり、奉仕と平和という精神の下に世界中
の人びとがつながることができ、目標に向かって意義ある行動を
起こすことのできるロータリーのインフラです」と述べられています。
　次に旅行好きのマローニー会長がゲイ夫人と旅に出られた時の
話です。それは、ニューヨークシティーのJFK国際空港でターミナ
ルをぶらついて人間観察をしていました。どのゲートにも、人びと
の島がありました。コンコースの中央を行けばそこはニューヨーク
で、同じ川をみんなで進んでいます。わきにそれてゲートに入ると、
川を離れて島にたどりつきます。そこは、デリーやパリ、テルアビ
ブなのです。「こんなにさまざまな人が、さまざまな国から、ひと
つの場所に集まっているのは、ロータリーみたいだ」と思いました。
しかし、あることでロータリーとは全く違うことに気づきました。そ
れは、同じ方向に向かう人は話をするかも知れませんが、違う方
向に向かう人びとには話かけはしないのです。
　それに比べロータリーは、私たちが違いを超えて、深く、有意
義な形でつながり合うことを可能にしてくれます。ロータリーに入ら
なければ出会えなかったような人びと、思ってもみなかったほど自
分に似ている人びとに引き合わせてくれます。そういった出会いこそ、
ロータリーでは、誰ひとり島に孤立したりしません。誰であれ、ど
この出身であれ、どの言語を話すのでも、みんなが一緒にロータリー
に参加しています。私たちは互いにつながり合っています。このつ

ながりこそ、ロータリーの核となるものです。これこそ、私たちをロー
タリーへ導いたものなのです。これこそ、ロータリー会員であり続
ける理由です。「ロータリーが世界をつなぐ中、ロータリアンの仲
間と一緒に旅路に出ませんか。」とメッセージを送られています。
　地区方針として、皆さまのつながりで、会員増強にお力添えを
賜りたく思います。皆さまのロータリー活動の楽しみについて、そ
れぞれで楽しんで頂いていると思っています。地区委員会活動に
ついて、例えば、青少年関連で関係するクラブでは、委員会活動
に参加をされています。各委員会は、皆さまにご参加頂けるよう企
画されていますので、地区スローガンとして「参加してロータリー
活動を楽しもう」とさせて頂きました。皆さまのご参加をお願いし
ます。
　続いて、お願いさせて頂きたいのは、ロータリー財団と米山記
念奨学会への寄付です。
　目標額として、ロータリー財団年次基金寄付一人当たり200ドル、
ポリオ・プラス10ドルです。
　米山記念奨学会普通寄付一人当たり6,000円、特別寄付9,000
円合計15,000円をお願いさせて頂きたく思います。
宜しくお願いします。
　次に2019年規定審議会において、メークアップの要件に関し変
更があり、各クラブから地区へ毎月の出席率報告を求めないこと
としました。但し、クラブ会員数、入退会者数、出席規定免除者
数などは、従来通り毎月報告して頂きます。年度終了後速やかに、
地区へ出席率の報告を頂くことになります。また、クラブ細則を変
更することにより、メークアップの基準をこれまでどおり維持（例
会の前後14日間に限る）することができます。
　以上、私からの話とさせて頂きます。

ありがとうございました

■国際ロータリー第2640地区　中野　均ガバナー公式訪問

■ロータリーソング� 島　公造　ソング委員長
「和歌山市市歌」「和歌山東ロータリーの唄」「うみ」

■和歌山北ロータリークラブとの合同例会

■卓話「ねんりんピック紀の国わかやま2019」
　和歌山県福祉保健部ねんりんピック担当参事　西川　隆博さん

■ピアノ演奏� 中井　利枝さん
哀しみの終わるとき（Michel Polnareff）
やさしく歌って（Charles Flox）

出席報告 会員数 40名（内出席規定適用免除会員8名）

島　公造　出席委員長 ８月22日（本日） 28名/36名 77.8％ 皆さん、出席してください。

内畑　瑛造さん… 中野ガバナー公式訪問ごくろうさんです。
村田　昌之さん… 中野ガバナーに感謝して。
島　　公造さん… 中野ガバナー、森本ガバナー補佐をお迎

えして。
山本　進三さん… 中野均ガバナー、森本ガバナー補佐をお

迎えして。
角谷　芳伸さん… 中野ガバナー、本日はお忙しい中ありがと

うございます。
樫畑　友洋さん… 中野ガバナーのご訪問に感謝して。
樫畑　友洋さん… 家内に素敵なお花をありがとうございました。
木下　智仁さん… ガバナー訪問ありがとうございます。
細川　竜二さん… 中野ガバナー様、本日はご来会ありがとう

ございます。
関戸　正浩さん… 家族の誕生日にきれいなお花をありがとう

ございました。

赤井　雅哉さん… 中野ガバナー、森本ガバナー補佐本日は
よろしくお願いします。

北浦　康臣さん… 中野ガバナー様、本日宜しくお願いします。

（お誕生日お祝い）
田原　久一さん… 68才になりました。今後よろしくお願いし

ます。
亀田　直紀さん… お誕生日のお祝いをいただいて。
片岡　聖佳さん… 先月27日に55才になりました。これからも

よろしくお願いします。
佐藤　義記さん… 中野ガバナー様森本ガバナー補佐様をお

むかえして。

にこにこ箱

本日の例会� 8月29日（木） 前回の例会� 8月22日（木）

メーキャップ� （敬称略）

次回の例会�9月5日（木）18:30〜 ダイワロイネットホテル和歌山4F

本日の累計…72,000円（計15名16件）
〔お誕生日お祝い…85,000円　皆出席表彰…10,000円

その他…226,000円　累計…321,000円〕

8月19日（月）和歌山アゼリアR.C.　　堀岡　忠男、山本　進三
8月26日（月）和歌山北 R.C.

中山　恒夫、古屋　光英、堀岡　忠男


